



# 相高新聞

相生市山手1-722-10  
TEL (0791)23-0800



HPのQRコード

## 震災追悼行事

1月17日(火)、8時15分から震災追悼行事を行いました。

阪神・淡路大震災から29年目を迎え、当時の状況を思い起きた者として、一日を大切に過ごしていきましょう。



1分間の黙祷を捧げました

アとして参加しました。サルもあり、来賓受付と案内も緊張感を持って行うことができました。

最後の「あなたに会えてよかつた」と題された、「うみ」さんの記念講演も素晴らしかったです。「うみ」さん自ら持つ絶対音感からの疎外体験、颈椎損傷で大きな障害を持つ経験、子どもの時から根に持っていた母親との大きな溝、それを音楽にのせて話され、乗り越えていく状況を素晴らしい歌とお話に引き込まれていきました。「うみ」さんの話の如く、「自分は一人で生きているのではない」ということを深く考えさせられました。好きなことを必死になつて一生懸命に取り組む「うみ」さんの姿勢に憧れ、普段の生活から感謝の気持ちを持たなければいけない強く心に誓った記念講演でした。

月29日(日)、相生市青少年健全育成市民大会ボランティア大寒波の名残も残る中の1月も3年を過ぎ、万全のコロナ対策もしながら行われ、生徒会より4名の生徒が司会と来賓受付を担当するボランティア



**読書会とは?**  
思考力・読解力・表現力を高める目的で現行している本校の伝統行事の一つです。



## 全校読書会

2月1日(水)、一・二年生を対象に読書会を開催しました。学年・クラスの枠を超えて、28の講座に分かれて実施しました。

講座ごとに同じ一冊の本を読み、その主題や登場人物の言動・心情等、幅広い視点で議論しあうもので、企画・運営は生徒が中心となっていました。ディスカッションを通して、同じ本でも様々な読み方、考え方があると気づき、その作品の奥深さを改めて感じることができたようでした。わずか一時間でしたが、講義ごとに趣向を凝らして、充実した読書会となりました。

## 校内マラソン大会

2月8日(水)、44回校内マラソン大会を3年ぶりに実施することができました。

生徒たちは12月の体育の授業からコツコツと練習をはじめ、この日を迎えることができました。



体育委員代表宣誓

相高生体操

生徒会長挨拶

大寒波の名残も残る中の1月も3年を過ぎ、万全のコロナ対策もしながら行われ、生徒会より4名の生徒が司会と来賓受付を担当するボランティア

ました。閉会式は、放送で各教室にて行われ、校長先生より放送があつたのち、担任の先生から賞状を渡してもらいました。最後に地域住民の皆様、沿道での応援、道路使用における生徒優先のご配慮ありがとうございました。

女子1位



男子1位

